
Whois abschaffen!
Ein lesens- und erwägenswerter Kommentar Lutz Donnerhackes bei
Heise: „Warum die Datenbank illegal und nutzlos ist“.

„Nur weil Techniker es ursprünglich als nützlich empfanden,
ihre privaten Adressbücher gegenseitig abfragbar zu machen,
muss  diese  Praxis  nicht  durch  Rechteverwerter  und
Strafverfolgungsbehörden  als  zentrale  Grundkomponente  des
Internets angesehen werden. (…) Die Datensammlungen des Whois
entbehren formaler internationaler Grundlagen, sie stehen im
direkten  Widerspruch  zu  nationalen  Gesetzgebungen.  Der
deutsche  Datenschutz  beispielsweise  verbietet  direkt  die
Erhebung  der  Daten,  da  kein  konkreter  Verwendungszweck
vorliegt. (…) Die Daten im Whois sind für den Verwendungszweck
der Strafverfolgung wertlos. (…) Möglicherweise ist der Whois-
Dienst generell einzustellen.“

https://www.burks.de/burksblog/2011/06/11/whois-abschaffen
http://www.heise.de/netze/artikel/Kommentar-Whois-abschaffen-1259143.html

